

Korsare

## **Die Korsare kämpften um jeden Platz beim Frühjahrstreff 2007 im SCI**

Am Wochenende (28./29.04.07) fand der Frühjahrstreff der Korsare in Inheiden statt. Bereits am Freitagabend konnte Organisator Jürgen Leibrich die ersten Crews auf dem Vereinsgelände des Segelclub Inheiden eV begrüßen. Nach dem Aufstellen der Wohnmobile und Abladen der Boote ging es direkt zum Seglerhock ins Clubhaus, wo im gemütlichen Kreis lustige Anekdoten und alte Erlebnisse ausgetauscht wurden. Die restlichen Crews, welche aus Bayern, Baden-Württemberg, Hessen und Saarland stammten, trafen dann im Verlauf des Samstag Vormittag ein. So konnte das Team um Wettfahrleiter Klaus-Dieter Lachmann insgesamt 36 Teilnehmer in 18 Booten der Zweimann-Klasse der Korsare bei der Steuermanns-Besprechung um 14:00 Uhr begrüßen. Leider gesellte sich zu dem strahlenden Sonnenschein kein einziges Wölkchen, scheinbar war jedes bisschen Wind bereits für andere Regionen reserviert. So konnte als Tagesergebnis bei Beendigung der Startbereitschaft um 19 Uhr lediglich viel Spaß und gute Laune verbucht werden, wobei jeder Segler für den Sonntag auf besseres Segelwetter hoffte. Der Abend fand bei Freibier und Schnitzel mit Pommes einen gemütlichen Ausklang.

Am frühen Sonntag Morgen hatte Petrus dann letztendlich doch noch ein Einsehen mit den Seglern und so konnten frühzeitig die Boote aufgebaut werden und nach einem gemeinsamen Frühstück um 10:00 Uhr der Startschuss fallen. Bei kontinuierlichen 3-4 Windstärken aus Nord bis Nord-West, welche in Böen sogar 5 Windstärken erreichten, wurden 3 sehr spannende Wettfahrten gesegelt. Die Segler schenkten sich nichts und auf allen Plätzen wurde hart, aber immer fair, gekämpft. Der starke Wind forderte allerdings auch seinen Tribut an Mensch und Material, was sich in einige Kenterungen, gerissenen Schoten und Streckern äußerte.

Bereits eine gute halbe Stunde nach dem Zieleinlauf des letzten Teilnehmers fand dann auch die Siegerehrung statt. Die Titelfavoriten Jochen Brune und David Stuwe vom SCI gewannen die ersten beiden Läufe, konnten aber nach einem Materialschaden im dritten Lauf die Führung nicht beibehalten und fielen insgesamt auf den zweiten Platz zurück. Die Gesamtsieger wurden die beiden Geschwister Anne und Ina Rathje vom SGE (Segelgemeinschaft Erlangen), der dritte Platz ging an die Segler Boris Tschumakoff (SCI) und Daniel Winkel (YCSb – Yacht-Club Saarbrücken). Die weiteren Inheidener Crews endeten wie folgt: 6. Martin und Moritz Fischer, 16. Frank Eiser und Sibylle Grote, 18. Wolfgang und Brigitte Geismar.

Die nächste Regatta im Segelclub Inheiden findet am 26. Mai statt, die Europa-Regatta anlässlich der Europa-Woche der Stadt Hungen. Interessierte Seglerfreunde sind wie immer recht herzlich eingeladen, die spannenden Wettkämpfe vom Vereinsgelände des SCI aus mit zu verfolgen. Weitere aktuelle Informationen und Bilder der Regattaserien finden Sie wie gewohnt unter [www.segelclub-inheiden.de](http://www.segelclub-inheiden.de).

Frank Eiser, SCI

Beide Fotos:

*Das Korsar-Regattafeld auf dem Inheider See.*

